

Schmitt-Degenhardt im Sauerland verwöhnt seine Gäste

 westfalium.de/2023/08/24/schmitt-degenhardt-im-sauerland-verwoehnt-seine-gaeste/

Redaktion (JB)

24. August 2023

Der Familie Schmitt-Degenhardt im Sauerland liegen Gastlichkeit und Gastfreundschaft gewissermaßen im Blut: Denn seit mehr als 300 Jahren heißt es im Landgasthof Schmitt-Degenhardt: "Zu Gast bei Freunden". Der weit über die Grenzen von Serkenrode im Frettertal bekannte Gasthof zeichnet sich vor allem durch seine köstlichen Speisen aus. Hier nimmt man gerne in der Gaststube oder im Gaststübchen Platz und läßt sich verwöhnen.



Der Landgasthof Schmitt-Degenhardt ist ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt – Foto Schmitt-Degenhardt

Der Landgasthof Schmitt-Degenhardt liegt mitten im Sauerland ganz in der Nähe von Finnentrop und Eslohe. Das Einzugsgebiet ist groß zumal auch Urlauber und Touristen hier Station machen, um sich ausgezeichnet bekochen zu lassen.

Der Landgasthof Schmitt-Degenhardt ist zudem ein beliebter Treffpunkt für Jung und Alt aus der näheren Umgebung und eine exzellente Location für große Feierlichkeiten. Im ehemaligen Stallgebäude – direkt angrenzend an das Haupthaus – befindet sich der große, von Tageslicht durchflutete Saal. Ein idealer Ort für für Tagungen, Firmenveranstaltungen, Geburtstage, Jubiläen oder auch Weihnachtsfeiern.



Der große Saal ist vielseitig nutzbar. Hier werden regelmäßig größere Events und Familienfeiern begangen – Foto Schmitt-Degenhardt

Der 160 Quadratmeter große Saal bietet Platz für 100 Personen und kann dem jeweiligen Event entsprechend möbliert und bei Bedarf mit einer schalldichten Trennwand in zwei Räume geteilt werden.

Besonders beliebt ist der Landgasthof Schmitt-Degenhardt bei Hochzeitspaaren, denn hier werden Hochzeiten ganz persönlich und mit viel Liebe zum Detail ausgerichtet. Hier trifft Tradition auf Moderne, und so gestaltet sich eine tolle Atmosphäre, um den Tag der Hochzeit gebührend zu feiern.



Beliebt sind bei Festlichkeiten ein Empfang auf der Terrasse mit der Freitreppe und einen Blick in den idyllischen Garten – Foto Schmitt-Degenhardt

Die frisch Vermählten können auf der Terrasse mit anliegender Freitreppe auf den Tag anstoßen – auch der angrenzende Garten lädt zum Verweilen ein und ist die ideale Kulisse für stilvolle Hochzeitsfotos.



Im Landgasthof Schmitt-Degenhardt kann man wunderbar Feste feiern – Foto Schmidt-Degenhardt

Kein Wunder: Tradition wird bei Schmitt-Degenhardt ganz groß geschrieben. Immerhin ist die Hofstelle schon seit rund 900 Jahren in Familienbesitz und wird inzwischen in der 20. Generation ausschließlich von der Familie betrieben. Darauf können der derzeitige Herr im Haus, Björn Schmitt-Degenhardt und seine Frau stolz sein.



Das Auge ißt mit: Die Speisen werden appetitlich angerichtet – Foto Schmitt-Degenhardt

Die Speisekarte wechselt monatlich und bietet alles, was einen Feinschmecker das Wasser im Munde zusammen laufen läßt. Hier wird mit frischen Zutaten und regionalen Produkten gekocht. Regelmäßig bekommt die Küche gute und exzellente Bewertungen. Natürlich ist man auch auf Sonderwünsche eingestellt. Über allem steht das ungeschriebene Gesetz: Der Gast soll gerne wiederkommen und sich gerne verwöhnen lassen.